

Bahnfahren macht Schule

Bielefelder Vorschulkinder lernen richtige Verhaltensweise im Zug, am Bahnhof und am Bahnsteig

Bielefeld, 18. April 2018: **Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung ist im Kindesalter ein besonders wichtiges Thema. Den vielfältigen Anforderungen müssen sich auch die Jüngsten stellen. Die WestfalenBahn GmbH und die Bundespolizeiinspektion Bielefeld, widmen sich seit Jahren intensiv diesem Thema.**

Am gestrigen Dienstag war es endlich soweit! Auf Einladung der WestfalenBahn und der Bundespolizeiinspektion konnte der Nachwuchs der Bielefelder Kita „Kinderburg“ eine ganz besondere Zugfahrt erleben. Für ca. 17 Kinder ging es mit der WestfalenBahn von Bielefeld nach Porta Westfalica.

Ausgerüstet mit gelben WestfalenBahn-Warnwesten ging es um 10:24 Uhr dann mit einem Doppelstockzug der WestfalenBahn auf „große“ Fahrt. Ein besonderes Highlight war die Besichtigung des Führerstandes vor Abfahrt des Zuges. Dabei konnten die Kinder einen Blick in den Führerstand werfen und dem Lokführer bei der Arbeit zusehen.

Mit an Bord waren auch zwei Präventionsbeamtinnen der Bundespolizeibehörde Bielefeld, die im Rahmen des Sicherheitsprogramms „Bahnanlagen sind keine Abenteuerspielplätze“, den Kindern auf kindgerechte Art und Weise das Verhalten in Bahnhöfen, an Bahnsteigen und in den Zügen erklärten. Informationen wie man Fahrkarten entwertet und alles Weitere, was wichtig ist um den zukünftigen Schulweg sicher zu meistern wurde durch WestfalenBahn Mitarbeiter Martin Sölter vermittelt.

Im Anschluss an die Zugfahrt konnten die Kinder ihre Eindrücke aufs Papier malen. Die schönsten drei Bilder sollen später auf den bunten Kinderfahrtscheinen der WestfalenBahn zu sehen sein.

Die WestfalenBahn GmbH und die Bundespolizei widmen sich seit geraumer Zeit dem Thema Verkehrserziehung im Kindesalter und planen für das Jahr 2018/19 weitere Veranstaltungen. Kindergärten die Interesse am Thema Verkehrserziehung in Bus und Bahn haben, können sich bei der WestfalenBahn unter Tel.-Nr. (05 21) 55 77 77-55 anmelden.

PRESSEMITTEILUNG

18. April 2018



Zur WestfalenBahn GmbH:

Die WestfalenBahn GmbH ist ein regional verankertes Eisenbahnverkehrsunternehmen und ist Teil der Abellio Deutschland Gruppe. Die WestfalenBahn bedient die drei Regional-Express-Linien 15 (Emden – Münster), 60 (Braunschweig – Rheine) und 70 (Braunschweig – Bielefeld).

Die WestfalenBahn GmbH befördert jährlich rund 20 Mio. Fahrgäste auf 5,6 Mio. Zugkilometern in dem über 600 Kilometer langen EMIL-Netz. Mehr als 260 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für Sicherheit, Pünktlichkeit und Komfort in den Zügen. Dafür werden 28 Elektrotriebzüge mit über 10.000 Sitzplätzen eingesetzt.

Kontakt:

Herr André Rahmer | WestfalenBahn GmbH | Zimmerstraße 8 | 33602 Bielefeld | Telefon: (05 21) 55 77 77- 41 | presse@westfalenbahn.de | www.westfalenbahn.de

Anhang: Gruppenfoto mit den Kindern der Kita „Kinderburg“.